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CONSEIL MUNICIPAL du 11 mars 2021 - Résumé 
 

L’an deux mille vingt et un, le 11 mars, le Conseil Municipal légalement convoqué s’est 

réuni sous la présidence de Monsieur Jacques Dellerie, Maire. 

 

COMMUNICATIONS 

 

- Les travaux de la fibre sont toujours en cours 

- Les enseignants sont contents de l’intervention d’une sophrologue 

- Chemin des Sources, un permis de construire a été accordé pour la dernière parcelle 

- Le cross scolaire n’aura pas lieu cette année 

- Chemin de la Masse : des problèmes persistent à propos des bacs poubelles 

collectifs, utilisés par des personnes extérieures. M. le maire précise quand même 

qu’il vaut mieux qu’ils soient déposés là, plutôt que dans les champs 

- Une demande a été faite pour la course cycliste en septembre avec VC Nointot 

- La réfection de la voirie du Carouge est prévue pour 2022 en principe. 2 stops y ont 

été mis en place la Communauté Urbaine 

- La réfection du chemin des Sources sera faite prochainement maintenant que le 

dernier terrain a été vendu 

- Réseau Environnement a changé toutes les étiquettes sur les candélabres, Michel 

Dallongeville précise qu’en cas de panne il faut donner le numéro en mairie 

- Suite à l’annulation de la classe de neige en janvier Jean-Michel Quagliarini a 

présenté un nouveau projet, avec la Fédération des Œuvres Laïques, pour une classe 

de découverte à Noirmoutier en juin. Le Conseil donne un accord de principe, sous 

réserve des autorisations données par la règlementation sanitaire. 

 

DELIBERATIONS 

 

Bâtiment technique  construction annexe 

Les devis sont en cours d’étude 

 

Réfection parc de jeux 

Résultat appel d’offres : 

L’entreprise retenue : Environnement Service (c’est l’entreprise qui a fait les jeux 

de l’école (avec sous-traitant CFB TP). 

 

Fourniture masques par la Communauté Urbaine  

80% financés par la CU et 20% par la commune, 1100 masques lavables et 200 

masques jetables fournis à la commune pour une somme de 3 605.29 €. La part 

communale est donc fixée à 721.06 €. Le Conseil Municipal accepte de délibérer pour 

rembourser la Communauté Urbaine. 

 

 



2 

 

Parc des Boucles de la Seine 

Modification : dorénavant les communes associées pourront prendre part aux votes. 

Pour cela il faut signer une nouvelle convention avec le Parc ; une délibération est 

prise pour approuver la convention. 

Désignation : des membres pour représenter la commune 

Titulaire : Jacques Dellerie 

Suppléant : Mickaël Baron 

 

SUBVENTIONS 2021 

Une première partie des subventions est accordée aux associations qui ont fait une 

demande. La suite sera examinée lors de la prochaine réunion du Conseil municipal. 

 

Demande d’une jeune fille pour une aide pour un projet humanitaire dans le cadre 

d’ERASMUS. Le projet sera étudié pour la prochaine réunion. 

 

TRAVAUX 

Présentés par Michel Dallongeville 

 

- M.Sailly a fini l’apport de terre au cimetière. Il faudra certainement voir la mise en 

place de gazon 

 

- L’éclairage public de la Masse fait par la Communauté Urbaine 

 

- La fuite à l’entrée de la salle des fêtes semble être réparée. Des dalles propres ont 

été reposées par l’entreprise Grandpierre. 

 

- Parc de jeux en bas, chemin remodelé par le service technique  

 

- Bâtiment technique : Analyse des offres le 18 mars 

 

- L’entreprise Buquet devrait terminer les travaux fin mars dans l’ancien cimetière, 

muret et escaliers. 

 

Devis acceptés 

 

- Pose de portes en aluminium au gymnase en avril. 

- Parc de jeux de la Vallée : les jeux seront posés entre la semaine 12 et 15 avril par 

Environnement Service. 

- Parc de jeux : démarrage des travaux dès avril. Réunion préparatoire le 17/03 

- En attente travaux de réalisation de  la climatisation dans la salle des fêtes : à 

revoir prochainement pour envisager une pose pendant l’été avant la reprise des 

locations 

- Devis de l’entreprise Vauchel pour installation VMC dans le logement des Abeilles 

En attente d’un nouveau devis car celui présenté est élevé. 
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- Projet de changement des dalles de plafond à la mairie dans le bureau du maire, le 

Secrétariat, le hall d’entrée ainsi que quelques dalles dans la salle du Conseil. 

- L’alarme intrusion a été changée à l’espace culturel 

- Des tables de pique-nique en pierre ont été posées au bi-cross et en bas en 

remplacement des tables en bois dégradées. 

- Clément Savalle signale que des motos cross descendent par le chemin des 

belvédères et ressortent au niveau du parking du cimetière. A voir mise en place 

d’une chicane par la Communauté Urbaine 

Problème aussi d’engins motorisés au bi-cross. 

Il est urgent de revoir ces problèmes avec les brigades vertes 

 

Julien Houchard demande si l’aide étudiante est aussi versée pour les étudiants qui 

partent à l’étranger. M. le Maire répond que oui. 

 

 

       Séance levée à 19h15 


